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pela Câmara de Vereadores de Araquari
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O, presidente da Câmara de Ve
readores de Araquari, José Odilon
Belarmino Xavier, propôs a çoncessão
do TITULO DE CIDADAO HO
NORÁRIO DO MUNICÍPIO DE
ARAQUARI, ao secretário de Habi
tação do Estado de SC, Norival Rauli
no Silva, ex-vereador em Joinville. De
outro lado, a bancada do PMDB, for
mada pelos vereadores Josué Vieira,

-

'Luiz Carlos de Freitas, Djalma José
da Conceição, Ademir Jahn, Arilton
Corrêa Lopes e José Artur Simon, so
licitaram a concessão do TÍTULO DE
CIDADÃO HONORÃRIO DE
ARAQUARI, ao' Deputado Federal,
Dr. Luiz Henrique da Silveira, ex-pre
feito de Joinville, e hoje presidente
nacional do PMDB.

A

, Campanha de Angela terá mais
quatro frentes de mobilização

, Desde segunda-feira, a cam-

panha da candidata do PPR
A
ao '

governo do Estado, deputada An
gela Amin, que lidera a corrida
pela sucessão em Santa Catarina
de acordo com os 'institutos d�
'pesquisa, terá mais quatro frentes
den'lobilização. Além dos roteiros
feitos pela própria candidata,
programações distintas serão rea
lizadas pelo. candidato a vice-go
vernador Milton Sander, pelo se

nador Esperidião Amín, pelo pre
sidente regional do partido, depu
tado José Zeferino Pedrozo e
'também pelo ex-governado; e

1IJo--------#-----... senador eleito pelo PFL, Vilson
, Ângela Amin recupera-se da trombada na KIeiri.übing.
DR-101, .

; 'Dia 11 novembro Joinville
assiste: "Double You". ,

O show internacional do ano

,

PrO'mO'çãO': Equipe SO'nzão - Vilmar Finder - FM 91
GinásiO' Ivan RO'drigues. O ShO'W imperdível. ,

'
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Como era de se esperar, mais uma vez sobrou para o

trabalhador de baixa renda. Terminaram as eleições presi
denciais e a exemplo de 1.986 emitiram medidas restritivas,
visando diminuir o consumo 'exagerado, que tomou coma

daqueles que sonham ter uma vida melhor, () trabalhador
que botou uma fé enorme no Plano Real. Nos últimos dias da
semana passada, a irrealidade do Real. O operário que ele-

,

geu o Fernando Henrique Cardoso levou uma grande bofeta
da na cara, Afinal, nada de compras, diz Q agora poderoso
cearense Ciro Gomes.

.

Votaram no REAL e ao invés de poderem adquirir•

seus bens duráveis em até 15 pagamentos, nada mais do que
três prestações para adquirir, por exemplo, um televisor de 1'$
520 reais. Muito dinheiro, para salários pequenos, Quem vo

lOU no FHC achou que agora sim, ia dar certo, Ganhou em
troca a palhaçada do ano: o crediário de três pagamentos,
terminando ai, para muitos, o sonho' de. um melhor natal,
com bons presentes, uma geladeira nova, mais comida à me

sa, a reforma do seu barraco na favela..
Aqueles que possuem dinheiro pouco importam-se. As

cOI1l/?allhias aéreas com seus vôos lotados aos Estados Uni
dos, com muita gente fazendo suas compras de importados
diretamente de Miami. Por exemplo, os bacanas de Joinville e

região terão de 8 {/ 19 de dezembro; uma feira de importados.
Serão auiomôveis, vídeos, geladeiras, equipamentos cletrôni
cos, numa promoção que está dando o que falar. O comércio
local não está gostando. Os humildes nem terão acesso, por
que o ingresso assusta àqueles que ganham não mais de R$
100 reais.. -

Enquanto os milhões de trabalhadores continuarem
confiando na elite dominante, votando em planos milagrosos,
escolhendo dirigentes da burguesia, continuarão tomando na

cabeça. O Brasil é um país onde vota-se numa moeda [abri-.
cada a toque de caixa, com intuito exclusivo de manter no

poder, justamente os 10% da população brasileira que de
tém as riquezas do país em suas mãos. Mãos, que muitas ve

zes estão acostumadas avançar nos cofres públicos, subtrain
do os recursos para escolas, estradas, pontes, postos de saúde.

Estamosnum país que alimenta-se mal, mora-se mal,
trabalha-se muito com salários peql/enos. Entendem os sá
bios governantes que o aumento exagerado do consum0'PI'O
l'Oca a inflação desenfreada. Na verdade devem dar incenti
vo à produção. visando sim, abastecer o mercado, conse

quentemente mais en/prego em todos os níveis da economia
brasileira.

Mas, na terra de ItamCII; Fernando, Ciro, ACM, Bor
nhausen, há preferência em aumentos de juros, retração da
produção, para haver melhor equilíbrio inflacionário. Nunca,
em país a/gl/m, a produ1;ão provoca injlação. Esta sim, é
acionada pelo décifit público, má gerência dos recursos pú
blicos e mercado financeiro que incentiva as aplicações, ao
invés de melhorias' nas produções indusn'iais para abasteci
menlO do mercado.

O cearense Ciro Gomes, minisn'o da Fazenda, ao res

tringir os consórcios, saca'll,eando com os cartões de crédito e

incentivando os jitros altos, está sim, dando uma b?'Cl11de por
rada na cara de todos nós. Se houvesse segundo turno presi
dencial e.çtas medidas seriam tomadas? Na ('erdade, o brasi
leiro vo/Ou nl/ma moeda, elegeu FHC e está sendo sacaneado

,
ol/tra vez. Precisamos sim, pensar melhor antes de FOral' e es

colheI' os malditos que I'ão governal' este país. Feliz natal com
cred(ário cril o'ês parcelas. Lula e Orestes QlIércia adverti
ram."

o editor
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Jamico de vereador do PFL
a vice-prefeito do PM:DB

Araquari - o quadro
político às eleições da pre
sidência da Câmara em Ara

quari, começa a delinear-se.'
O PMDB faralmehte Ia rií a

sua chapa vencedora. O pa 1'

tido deste o mês de setembro
está com uma bancada mais

robusta, com o ingresso dos.
vereadores Djalma José da

Conceição, o popular Jamico,
que no último dia I) de se

tembro desemharcou às ma r

gens do Rio Parati 'exatamen
te dentro da sala do PMDB.
Era do PFL. O vereador José
Artur Simon, foi outro que
aderiu ao barco do PMOR
saindo com armas, bagagens e

malas do PPR.
.

Atualmente a bancada
. do PMDB é composta de seis

vereadores, tendo a maioria
mais que absoluta. O candi
dato mais forte do partido é

exatamente Jamico, que conta

com indisfarçável apoio do

prefeito Aei Ferreira de Oli
veira. Um dos motivos que
levou Jarnico ao PMDB. roi 0/'

apoio declarado para sua

eleição à presidência da mesa.

Em relação ao José
Simon (primo do senador
Pedro Simon, 00 PMDB do

Rio Grande do Sul) há rumo

'res de que poderá assumir no

próximo ano uma secretaria

municipal. Jamico tem ')')'!",

de chances de eleger-se pre
sidente. Seria na hi�'tóriil polí
tica do município. o primeiro
vereador negro a ocupar im

portante cargo. Sabe-se que
até o dia 15 de dezembro. dia
da eleicâo. muita [Igué.l vai
passar sob a ponte do Rio

Parati e, que os esquemas
poderão mudar. Todavia.
uma. fonte do I'MDI3 gaí'antiu

.

que "Aci vai cumprir o SI.:U

acordo" c a mesma fonte pro
fetizava quI.: .lamico será o

próximo presidente da Cârna
'ra. inclusive COIl1 apoio do
atual presidente José Odilon
Belarmino Xavier, o Dcca. do
PPR.· O outro principal ad
versário é Bcto Miquclurtc.
do PFL. porém. dificilmente
vai reverter este quadro alta
'mente favorável m{ cx-pcfcfis
ta Jamico.

Jamico começa a ser

sondado pelo PMDB para ter

seu nome lançado como can

didato a vice-prefeito pelo
novo partido. No PMDB nin

guém quer 'ralar sobre o as

sunto. Urna fonte diz que a

prioridade é para o vice-pre
feito Hudson José Vieira. que
a parti]' de 5 de novembro vai

assurnjr a prefeitura. já que (h

prefeito afasta-se para um

período de férias I.: tratamen

to de saúde. Ilá possibilida
des também. do presidente da

Câmara, José Odilon. o Dcca.
assumir o comando do execu

tivo municipal, por um peno
do d� JS dias.

Jamico é UI11 vereador
muito popular na cidade;
duas vezes eleito com ótima

votação no PFL. não discute
ainda a possibilidade de ser

candidato a vice pelo PMDI3.

"Cheguei no partido em se

ternbro
..

e acredito que há
nomes de destaque. Eu sem

pre penso que em política an

tiguidade é posto. como che

guei a dois meses. é:I minha
vez está longe". Porém. há
rumores pelas ruas de Ara

quari, ,LJu,�. Jamico será mcs

'n1O -candidato a prefeito pelo
PMD�. tendo como vice-pre
feito overeador Ademir Janh
ou Luiz Carlo« Freitas que
têm '. rnuita pcuctracáo IH)

bai riu jting�l.· o maior colégio
eleitoral domunicípio.

",�l) ser' questionado

pela imprensa, Jarnico diz-s 1surpreso com "estas urtic
laçócs imaginudu pela in
prensa". Ele mostra-se prcr
cupado apenas com a clcicã
para presidência do Pod

Legislativo. onde acredita t

a prctcrência da maior ba
cada do partido. Segundo cl O
dos seis nomes. "talvez li

não vote em mim. mas. co

certeza terei votos de outrr e

partidos". diz encerra a di.
cussâo sobre o assunto. I

Em rclacão a sua can

didatura a prefeito pel
"MOB. diz com t ranquilidad
de que está acostumado con i
a engenharia política: "I'ri
rnciro quero ser presidem
da Câmara. acredito que cs

tou pronto pa ra assumir cst

cargo, depois de ser duas vc I
/.es o mflis votado pelo parti I

do" .lamico poderá ser (

primeiro prefeito negro d I

Araquari. O distrito de lta I
p()eu. é um dos fortes redutor I

de negros no norte do ESta Ido.' mantendo bem viva a.

t radicóes dos ancestrais d, I

,\l'ric;l-müe. O prefeito Ac

Ferreira de Oliveira ao se

consultado disse apenas "em

política tudo é possível. Va
I

mos agua rda r ..

..

A batalha do trânsito
f/á momentos rm C/tIf' (J

trãnsito nas /lIa.\' aS.wmu:IIW171-.\P
a uma verdadeira batalha rani

pal, tal a violência qll� se instala
nas vias públicas. AI/as, NJ/110 ('117

toda J:lU'JTO. existem sempre l'í
timas inocentes suplir:wu!o 11',:,
gua para a ri'J7t<,rr7o quanto ({(IS

males. '{ue a il11pnlllhu:ia (' li ill
sensale2 vhn {'alisando às 1'ol11í
lias. VOZl':f s,' !("va17wJ71' I)ara _

propqJ" soluçô("s. /)ois (/ .\"o/'in!lI
de não sUfJol10 mais {(IJ1Ios (I('j
dentes.

MOIO/islas lião sôo ('(1-

valeiros_ Ve.írulo!l não sôo arma
duras, p../urp.lan/() 1](IS.\'lIS ác!(u/{'s
àinda se lL'ÇoW")lU'//1O/71 às a/"(.'llllS

medievais: P../ll (Oarfa f'squil1o J10S

defronzamos rfJ/17 ('o/isrips rroFt's
°enlrp l'eÍl'-uJos (J1I limo P('ss(J(I
que. atropelada, 'omo/Tf"lI IlfIo

conlramãn. arrapa//wndo (} Irú
lego"o Essa p.J..pressão, J'f'liroda
de uma canção d(� Chico l3uor
que, bP_m reI/Ti/a a risào irfmir(/
de unI,mundo illfc/izI11c/lIe Im"i
Itlado às tra_f!(;dias llJ'{W17GSo

As estradas. onde os rr

feridos comhatc.: tamb/rn tazem
muitas vítimas, precisam ser

modemizados ro' J}/(:II70r (OOI1Si'l'

vadas, pois, com os recursos dr'

que dispomos 11l�;(-" (IS viagens
não 111ais drF('riol11 Si'/, (f1-'(-'J7IU-

raso

So{id{//ú'dodr' 110 llúnsi-
to (: qlwslclo pr;on"uíria, assumo

paro JártG diS('lIssâo (f' (/1>1;
(:ação) nas n'R/'as dr' ('OI77P"/"{o-
171P./1tv d(� /11%ri.\/as f' PPdPSI1TSo

Com Q(.'('r!O, o jornalista
José de Paiva !Y(;'1I0, qll(� _lançou
a campanha da I,EGI/IO /)/1
BOA VON'[/'lIJI,' 1"'1' /1117 rrúl7si-
10 mais humano f' sf){idtÍrio,
{f'/l1!Jra qw' li \'I"o/l';l/f'in, i/�,,'liz
mp.nte, ainda {lalnúl (} rool"a(Jio
do ser hwtWJ10 r' daí I)/"('(Oiso SI'I"

f'.xlilpada cm priJne!i'o lugal" po
ra, assim, di.'slIpal'l-'('('I" wmlJhl1
,das nossas luaso E (o'l1tt70 (} pas
sado de do/'{'s ji"('orlÍ ap('IUiS 0('( 1-

/110 expeliêllcia: \'ipf�r r·� Il1dluJ/".
"Vá SP.111 /)/'((\'.'\0, IO('(I

uma prece, LBV - trânsito liv/"{-'

para:a Vida"

DADosAL/lRMANl1iS

'P(:I:n'''n11o.'\ (I gravtdad«
do" tema 'quando !O/11al11o.\' ,'0-

nhecim.(!nlo d()s nlÍnu'ros: Sf) ,'I}/
1993, J \

o milhôo di' af'id('I/!n
oeon'p/,'om no /f;,./,if(),ÚJ 1l{lf"iol1l1l,
com 50 mil mo/'/{'s " ';00 mil ';'-
lidos.

.

-.
.

S(�!ZlIIU{() .I0Sf: UO{Jr'l"Io
dr .')"ouza Dias, do {olrognlJJw
Nacio,/1(11 para u'n,lu('âo di' /Ir'i�
dentes 110 Trânsito - PARI:o -, ('s-

tes índices d('/1UN1Sfram (ju(O 0�'(0
InOI7'p mais no trtÍns;lo do Uras;{

dooqup- na (í'Í{('rra do Vil-'tnâ, 011-

dp hmtw' ..JS mil rílimas rat{/is
em l) al1(}So� () lIlim/'ro dr' {//ooÜ{f"//_
lados nas !1ws I� rSfradas {J/"(/si�
{riras WI11{U;111 "qlfi\,o{,' o" Iodo (l

poplll(l�'ào do cidad(' rir' Flo

rianóp(!lrs-SC.
°1� 0".\"('11'('171 ainda '1ur'

,desta e.r;;wlísri("a lIâo ('OI1SIrII17 as

pps,lOa,s qUf ,,10/"1"('171 nu /i"rul71

invalidas dias al}().\" II acidcnu.
ALCOOUSMO"
ACIDFNTF,S

/1 rada 3,2 minutos
O('on',' 11m aridrnu- dr 11'(lI1silO
no rSlndo dr' Sno Pau/oo rI('
(/cordo tom ('Slatísti('(/s da S('�
('/"('far;a Arlllnio/m{ 'di' 'li'ansjJol'
If'S - 0\-A4"- -, (' () a!roo{is11Io (:

n's/}()/1sÔl'fo'l por uma p(1J'("('la im
!w}1ante d,,'su's /lfínu'J'()so II/rlf'

!1('I1�/f.'I1/(' 'do aS/)(-'r'lo It;RO{ - () ar·

1J:f;() 189: I/I do (.'(ídij:o !Vario
na{ dI' 'Ii'{insito opl'o;lw tlil7:�ir
l-'f.'Í('II!OS (It'pois da 'in,f!_f'ovtin df-'
/Jf'hidas al("()(Jli('(1s -, (: JI('('('ssádo
poisar qlW a ('o{)(Ir'idhd(' d"l }{uiar
fim ("(//7'0 ("(JJI/ scgul'al1('o .Ii"r'a
!)/"(:;udicl1i:111, I1I1'S111(1 ('(1/71 doSl.'s

I}('qw'/wso Poro SI' /('1" flJ71a idiia,
II'1�S dOSi'S dt' Oxuard('11((' ou 11';.'1

('('/"r:jin!7a\O ill.l!.t'/7°das !WI' lima

fJ('SSO{1 ("OJ1/ !}('SO (.'/11 'Dl7lO d,.. 60
quilo.\" SclO ('(/IWZ('S rI(' oumr.J1tar
I'm quat}'o )'('l('S a f'he1!lf'i' que
um !l10f()r;sra srÍIJio 11'111 dp ('oli
dir f'om sr'lI P(';('llloo
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Paulo Afonso reúne PMDB, PDT,
u::::PSDB e PPS em comitê suprapartidário
rrc:
cl�a
'ou
a t

O did dlJa can 1 ato a

I cl oligação VIVA SAN-
li 1\ CATARINA ao go-

co

tn erno do Estado, PAU-
di, O AfONSO, conse-

híiu esta semana um fa

�:� inédito - reuniu na

ad esma mesa algumas
10n as principais lideranças
1'1'
nt

o PMDB, PDT, PSDB
cs PPS do Estado. Nel
ist on Wedekin, candidato
ve

iti
o PDT ao governo,' e o

(eputado estadual Cel
d o Bonateli garantiram
ta .

d ',1

lo, pOIO' O partido a

li! AULO AFONSO. A
a, esma garantia: foi da-
d' .

c
a por parte dos tuca-

ic os, através do seu Pre-'
111 idente, o deputado es
a adual eleito, Francisco

uster. O apoio do PPS
eio 'através do prefeito
a Capital, Sérgio
rando, e do presidente
o partido, Francisco

Pereira. Mesmo dentro
do PMDB, PAULO
AFONSO recebeu um

apoio importante: o do
prefeito de Blumenau,

.

Renato Vianna, que no

primeiro turno apoiou
Nelson. Wedekin.
Também estavam 'pre
sentes os deputados fe
derais Ncuto de Conto
Edison Andrino, Edson
Bez de Oliveira, João

Matos, toda a bancada

estadual, o senador elei
to Casildo Maldaner e o

prefeito de Criciúma,
Eduardo Pinho MoreÍ-
ra.

"Esse é realmente
um time de peso. um
time para vencer a

eleição", disse PAULO'
AFONSO ao 'agradeCei
as presenças de lider
nças do PDT, PSDB' c

PPS. O canditato do
PMDB chegou a ficar
emocionado e lembrou

que era "o velho MDB
novamente reunido".
Os representantes dos,
partidos que apoiam
PAULO AFONSO vão
formar um co�itê su

prapartidário de apoio à

coligação VIVA SAN
TA CATARINA e or

ganizar ações de cam

panha PAULO AFON
SO destacou as lideran

ças de Wedekin, Kuster
Grando e Renato e' pe
diu que" todos tragam
para campanha a mi
litância dos seus parti
dos. Ele deixou claro

que os demais. partidos
não pediram nada em

troca do apoio. Pf\ULO
AFONSO espera rece

ber ainda esta semana o

apoio formal do PT e

de setores do PFL.

.1�,-,

A PRECE DO MOTORISTA
JESUS,

. quero que sejas·
a Luz de meus olhos,

para que eu veja sempre o

caminho certo!
O Guia de meus braçoe,

para que eu me dirija sempre para
o Sem!

A Força da 'minha Vida,
para que eu reststa na luta diária

pelo pão!
O meu Amigo :constante,

para que eu sirva a todos com

Boa Vontade!
O Amor de meu coração,

para que eu ame a todos como a
.

mim mesmo!

LBV - TRÂNSITO LIVRE PARA A VIDA.
VÁ SEM PRESSA. FAÇA UMA PRECE!

.

Líderes do PPR
fazem apelo

para manutenção
da use

JIá 11 dias da eleição para gOI'emadOl; no seu segun-
'

do IIIJ'/lO, os depu/adas Gilson dos San/os e Mário Cavallazzi

(PP!?), formularam apelo, através de prollll/1CiamenlO·datrl
buna, aos par/idos que integram a União por Santa Catarina,

para que as "I!I -entuais divergências sejam superadas" nesta

fase decisiva da eleição, O líder da bancada do PPR sugerz�1
que as "questiúnculas" sejam colocadas em plano secunda

ria, já que as lideranças de lodo Estado, e/li sua expressiva

maioria, desejam a manutenção "de um proJ�to VltO/IOSO que

é a use,
Para .0 deputado Mário Cavallazzi, este momento 'é

importante para que "os nossos companheiros reflitam sobre

o desastre e (1 perseguição que sofreram âuranteo governo do

PMDB". O parlamentar observou que os partidos que se uni

ram em 90, resultando num "projeto vitorioso, não devem es

quecer um passado tão recente e negro, como foi o governo
do PMDJ3", O líder Gilson dos Santos formulou o apelo na

mesma direção, conc/amando Iodas as lideranças "a se man

lerem juntas na eleição e depois no futuro govemo"..
O líder no PPR sugeriu que a campanha seja condu

zida "num níl'e{e1evado", com a discussão de 'propostas e

ideias que "é afinal o que determina a população catarine/!:
se, especialmente a parcela de excluídos hoje de processo, que
são abrangidos na proposta do Pró-Família, defendida pela
cas.didataÁngeia Amin, afirmou,

Telefonia celular
mais acessível
em novembro

Os proprietários de telefones celulares podem respi
rar mais aliviados a partil; deste mês de novembro, Q Mi
nistério das Comunicações já adotou a partir de 31 de outu

bro várias medidas para barateamento das chamadas celula
res,

O tempo mínimo de tarifação de 1 minuto baixou pa-
ra 30 segundo .

As unidades de tarifação atualmente de um minuto
. cairão para 30 segundos, será reduzida de 10 segundos para
seis segundos, .

,

Os proprietários de telefones comuns que ligarem pa-
ra um celular pagará a chamada, Não, será obrigatório, Os
usuários do celular poderão pagar as .chamadas que receber.

. Neste caso deverão mudar o número do aparelho.
Descontos especiais das ligações no horário das 21

horas às 7 horas, de segunda a sábado, Durante domingos e

feriados redução de 30% sobre a tarifá normaL Em São
Paulo a tarifa normal no primeiro minuto é de is centavos e

a tarifa referente a cada 10 segundos adicionais é de 5 cen-
tavos,

.

i

Balneário Barra do Sul -
Petiscos - almoços - carne assada, filés de peixes,
camarões, mariscos, pratos e lanches especiais.
• O novo ponto de encontro da juventude

Av. Amândio Cabral -

Emfrente Barracas dos Pescadores.

SESI
Sempre a melhor

opçêo em compras•.

Aqui os melhores preços

'5 LOJAS

Fr'ulos Verduras.

Carnes de primeira
..

ASr�RÇAS
JO SUPER OlERTAS
CENTRAL DE ATENDIMENTO AO

CLIENTE (O 4741 - 35-2233 - 35-2815

SESI
PARA QUEM QUER
COMPRA BASTANTE'
E PAGAR POUCO
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do Lobo as empresas do
setor, depois de alguns
anos de' mercado desa

quecido, estão melhor

adaptadas à capacidade
de pagamento dos com

pradores. E o Sistema
,

Financeiro de Habitação
aumentou o volume de'
financiamentos este ano
- condição que é repas
sada a quem adquire o

imóvel.

Cerj do Proflpo
liquida calçados

o Centro de Educação e Recreação �CERJ) do Profip,o está liqui�
. dando mais de 150 pares de calçados para adultos e cnanças. Com

produção própria de sua oficina, feita pelos meninos de 12 a p
anos, sapatilhas, chinelos, sandálias e sapatos estã<? sendo_cOJ.nercl�
lizados com descontos de até 50%. O objetivo da liquidação e finah

zar o estoque de inverno e obter recursos para compra de matéria

prima, ,

Em diversas cores e números, os pares de sapatos custam desde R$
2,00 a R$ 7,00 para adultos e R$ 1,?0 a RS 5,00 para crianças, va
riando o preço de acordo com o numero. As encomendas podem
ser feitas pelo fone da Prefeitura 33-2233, ramal 2194, com �va Iná
cio ou adquirido na sede do CERJ no Profipo (rua Mossoro, s/nO),
próximo ao Centro Educacional Infantil (CEI/SC).

. _

'

De acordo com a coordenadora do programa de fabncaçao de cal

çados, Eva Inácio, a renda obtida com a liquidação do� �Iça�os é
dividida. Cinquenta por cento vai para a compra de matéria-prima e

o restante é repartido entre os garotos. Atualmente o CERJ conta
com duas turmas de 15 alunos que trabalham meio período na ofi-
cina e no outro estudam regularmente, .'

O programa faz parte do Projeto Pequeno Trabalhador da Secreta
ria de.Desenvolvimento Comunitário da Prefeitura, onde os garotos
aprendem uma profissão e se preparam para entrar no mercado de
trabalho. A produção de calçados é feita há 4 anos e conta com a

orientação de um coordenador da equipe, um instrutor de sapataria
e dois educadores.

Confíra os preços e modelos

Numeração
24 a 32
32 a 44
24 a 32
34 a40
24 a32
34 a40

Preços(RS)
5,00
7,00
3,00
5,00
1,50
2,00

Modelos
Sapatos de couro

Sapatilhas de couro e tecido

Chinelos

Orientação ao

consumidor
SEGUROAUTOMÁTICO

A partir de agora, se alguém tiver o carro roubado no estaciona

I,nento de algum estabelecimento comercial, o dono da loja terá que pagar a
indenização pelo furto, Já existe jurisprudência criada sobre a questão pelo
STJ (Superior Tribunal de Justiça), em 1990, antes da implantação do Códi
go do Consumidor. •

.

'

Segundo o STJ, "os estabelecimentos comerciais são responsáveis
por eventuais danos a coisa (no caso bem móvel) posta sob sua guarda, ain
da que o estacionamento seja gratuito", e que "é obrigação do estabeleci
mento comercial zelar pela vigilância dos carros dos clientes que vão às
compras". O STJ é a última instância para julgamento destes, casos, que co

meçam a ser julgados por juízes de l° grau e, após, pelos Tribunais de Justi
ça dos 'Estados, Se a decisão do juíz e também do tribunal regional for des
favorável, o dono do carro roubado poderá recorrer e o processo é levado
para julgamento em Brasília.

No julgamento que criou a jurisprudência para estes casos, quatro
pessoas ganharam o direito de serem indenizadas. 'Três carros foram rou

bados em estacionamentos de supermercados e o quarto foi danificado por
um funcionário do prédio onde mora, 'neste último caso, o STJ condenou o

condomínio a pagar o conserto,
Atenção: Você precisa provar que o carro estava estacionado no io

cal. Os juízes têm aceitado tickets de compras ou testemunhas nos julga
mentos.:

Extraído do tino ADC do Consumidor, de J�ckzam Kaiser.

�. Jorge lasse :leIo
Advogado

, Largo Almirante Moraes Rego, 1 10
, andar - Fone: (0474) 44-1280

89240-000 SÃO FRANCISCO DO SUL
- �ANTA CATARINA

HOSPITAL InfANTil
.?F���
&��

.ae��

..10...�,6 DJ'. Nelson Qunin.o"M vereador, PSDB.

III Salão do Imóvel de Joinvill

Cartilha'do cidadão

PAULO AF,ONS
Governador

tn..

Quem planeja a

aquisição de um imóvel
residencial ou comercial
conheceu as diversas

opções disponíveis fiO

mercado num único lo
cal. Joinville sediou de
19 a 23 de outubro do
III Salão do Imóvel,
com 600 oportunidades
de negócios 110 setor

imobiliário. O evento
\ '

aconteceu 110 SHOP-
PING CIDADE DAS
FLORES e gerou. recur
sos na ordem de R$ 3
milhões de reais, [azen
do com que o mês de
outubro apresente um

incremento de comercia

lização de 40% em re

lação a setembro.

De acordo com

Luiz Otávio Lobo, coor
denador do III Salão do

Imóvel, a expectativa
otimista - faturamento é
duas vezes maior que
lias edições anteriores
do evento - deve-se a

muitos fatores. Os prin
cipais são a estabilidade
econômica provocada
pelo Plano Real e a rea

lização do salão no cen

tro da cidade.
Além disso segun-

de vendas em' lain
em comparação j
mesmo período "do ,
passado. ''A casa

pria é o bem mais ai

jado pela maioria

pessoas. As compra
não ocorriam em III

volume antes po
não havia compati

. dade entre o desejo
aquisição do imóvel
capadidade ,de p
menta': diz Lobo. (j
Salão do Imóvel I

opções de compra jJ�
familias com _ rei

mensal a partir de
800.

'

Desde a implan
tação do Plano Real, em
julho, o mercado imobi
liário aumentou em tor-

110 de 50% seu volume

QUEM NÃO PODE PAGAR
lliM DIREITO A CERTIDÃO
DE NASCIMENTO OU DE
ÓBITO GRATUITA.
O CARTÓRIO NÃO PODE
EXIGIR AlliSTAI)O DE PO
BREZA.
TODAS AS PESSOAS TÊM
DIREITO DE TIRAR QUAL
QUER CERTIDÃO DE GRA
ÇA NAS REPARTIÇÕES PÚ
BLICAS.
DOCUMENTOS NA MÃO, DI-

. REITOS NA C8.BEÇA.
.

CONSTITUIÇAO FEDERAL
ART. 5º - INCISOS LXXIV E'
LXXVI

,

LEI FEDERAL Nº 7.844/89
LEI ESTADUAL Nº 9.172/93.

J.,'";:;.,

..

Santa ,Catarina
No dia 15/11 os catarinenses não terão dúvida:

PAULO AFONSO
APOIO:'

no 2��urno
PMDBjARAQUARI
Zequinha Moreira Filho - Presidente
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J

ai

'a

,

Briga Bonita
'Il

0. O Deputado Federal reeleito, Luiz Henrique
r�l, a Silveira, já afirmou, que vai ser candidato nova-

10 ente a Prefeito em 96. Eni Voltolini tenta mas

?! ão consegue esconder seu desejo de ocupar a ca

I) eira hoje aquecida por Freitag ..
De outra parte,

O osé Carlos Vieira deverá candidatar-se também;
esde 88 que quer ser chefe do Executivo Munici-

Ppal. .'

IJJ Vai ser uma disputa memorável, devendo ha-

�r polarizaçã.o entr� C? carism�tico Lui� Henrique
o bem apoiado Vieira. Sera uma briga bonita,
as torçamos para que os três eleitos por .Toinville

�ão se esqueçam de seu� compromis�os n? legisla
tivo para com a comunidade da malar cidade do
Estado e da região.

Contagem Regressiva
o país vive a contagem regressiva para a pos

se do Presidente eleito Fernando Henrique Cardo-

�o.
A pergunta qu� todos nós catarinenses fazemos
sobre quem sera o representante do Estado no

uturo Ministério. A indicação de .Torge Konder
ornhausen já é tida como certa; restaria saber

.
ual pasta o' ex-ministro dos Governos Sarney e

ollor iria ocupar.r Porém, pode haver surpresa. Dependeria tu

lia 'da base de apoio que FHC vai formar ao Con
fesso Nacional. Se confirmar a informação de que
futuro Presidente da República pretende reduzir
seu Ministério a seis pastas e oito secretarias es

eciais, Santa Catarina pode ficar de fora do novo

overno. A especulação circula na bancada federal,
atarinense, em Brasília ..

Loteadores Berram

o Presidente da Associação dos Loteadores
e Joinville está irritado com a correta decisão da
refeitura Municipal de fazer mais exigências às
iobiliárias e incorporadoras l?,ara o lançamento de

HORA H

novos loteamentos. lrineu Machado afirma que a

determinação fará com que o custo dos lotes pas
sem dos atuais dois mil para quatro mil reais, tor
nando ainda mais difícil a aquisição .de terreno por
parte dos trabalhadores de baixa renda. Esses pre
ços naturalmente referem-se a lotes da periferia,
destinados às famílias de operárias.

Atualmente as imobÍliárias' e incorporadoras,
filiadas à ALO.l, arrecadam verdadeiras fortunas
C0m baixo investimento em infra-estrutura. Nada
contra o lucro ele quem quer que seja, mas a cho
radeira dos loteadorcs é improcedente. Os crn-'

presários do setor não podem simplesmente consti
tuírem novos loteamentos deixando por conta do
poder público ii im plantação dos serviços básicos.

o Homem de 30 milhões

LJ Assessor de Imprensa do Presidente ela

República eleito revela que o comitê de campanha
gastou pelo menos 30 milhões de reais para eleger
Fernando Henrique Cardoso. Sérgio Mota não in

forma, porém, quem bancou essq dinheirada toda,
mas já se fala em empreiteiras, bancos, etc. E, a
mesma história de sempre.

Se todo esse dinheiro fosse utilizado em favor
da população mais carente, em muito poderia ser

minimizado o problema da falta de habitação, por
exemplo. Com os 30 milhões de reais poderiam ser

construídos três mil apartamentos populares. Além
disso, com o mesmo dinheiro poderiam ser cons

tuídos três mil apartamentos populares. Além dis
so, com o mesmo dinheiro poderiam ser adquiridos
4.677 automóveis de mil cilindradas.

Nos valores revelados pelo ninho tucano de
modo oficial, não estão incluídos os recursos apli
cados pelos candidatos a todos os níveis e que usa

ram o nome do presidenciável. São valores as

tronômicos, excessivos para um país que precisa ar

rancar à miséria milhões de- filhos que merecem
uma oportunidade ele viela mais digna.

A atual estrutura eleitoral, com campanhas
milionárias, deve ser revista. - Basta lem brar q ue o

deposto presidente Fernando Collor enriqueceu
com uma "sobrinha" de campanha de 54 milhões
de dólares, segundo ele próprio garante ..

Transformou-se em verdadeira gozação Uma

das cláusulas do documento de reivindicações
apresentado pelo Sindicato dos Bancários do Rio
de Janeiro aos banqueiros daquele Estado. A

cláusula 36 do documento reivindica aos patrões
a extensão de todos os benefícios concedidos a

todos os trabalhadores casados heterossexuais pa
ra os. bancários homossexuais que mantenham
vida conjugal com pessoa do mesmo sexo. O Sin

dicato quer que os funcionários gays e lésbicas

possam extender aos seus companheirostas) e ou

tros dependentes vantagens como plano de saúde,
pensão por viuvez, acesso a convênios, etc.

Báncários de
-

Joinville, interessados nessa

cláusula, devem pedir ao seu Sindicato, compe
.

tentemente dirigido por José Hilton Belli, que
. apresente aos banqueiros semelhante reivindi

cação, quem sabe até com inovações à propo
sição fluminense.

Parlamentar Vigilante
Com a licença de Nelson Quirino, que não

conseguiu eleger-se Deputado Estadual, a Câma
ra de Vereadores de Ioinville ganhou um excelente

parlamentar, pena que só temporariamente. O

advogado Newton Baniste meteu o dedo em al

gumas feridas e trouxe de voltá à tribuna do legis
lativo municipal a veemência de que careciamos .

há muito tempo..

Ambulantes

Há muito tempo. que a Prefeitura Municipal
vem prometendo regular e estabelecer um local

próprio para que os ambulantes de Joinville pos
sam continuar trabalhando sem prejuízo, tanto

para eles, quantos piara os pedestres. No momen

to, os camelôs instalam-se sobre calçadas e no

calçadão da Rua do Príncipe, indiferentes a qual
quer norma.

É promessa antiga a implantação de' uma
versão do "camelodromo" carioca na cidade.

Ilgl.lllIll\I:::IIIIIIIIIII;11
H • Transferências

".

.,'� Serviços·com'· :::?f ... ,. . .....
,

.

'. NegativasMultas, ,tóda honestidade : i @] @ ,1iJ.1 � �m � � @ I'�

Iflllllll.iii
melrlerLlerrlllfllllbrk/lI l(iUL

Mf?IIII@r MOWESeMATRIZES

..

'

,A. MEISTER S.A.. METALGRAflCA
RUA DUQUE D� CAXIA�, 527 - jOINVliLE"� se FONé� (0474) 33-3733 FAX: (0474). 22-5002

.,

J
.

Cama, mesa, banho

CAMA - MESA - BANHO

Varejos junto
à

fâbrica eno Centro
Comercial da Expoville .
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"Mandona:'

'Alguns' jornalistas já descobri
ram: Santa Catarina tem a sua Del
mina Bulhões. É a senhora Eliane.
Vieira,' casada com o candidato do
PMDB ao governo do Estado de SC.
É do tipo "manda-chuva",' dá palpi
tes, intromete-se em todos os tipos de
discussãq e gosta de ver sua vontadev'
cumprida. É muito ciumenta, tipo Di
na, da recém-terminada novela A
VIAGEM. Há um provérbio popular:
"atrás de um homem bem sucedido,
sempre há uma mulher". Neste caso o

adágio popular é correto.

Diretores de j_ornais do
interior

Neste final de semana; mais de
100' proprietários de pequenos jor
nais, reúnem-se \

em Taió, para mais
uma assembléia anual. Sob o coman

do de Darcy Schultz, presidente da

ADJORI -·Associação de Jornais do

Interior, os proprietários destas em

presas vão ter uma ·reunião com Ân
gela Amin e Paulo Afonso, os candi
datos do segundo turno ao governo
de Sé. Todos querem saber qual será
a diretriz do governo, visando a mí
dia.

DeclaraçãoUniversal
dos Direitos
Humanos ...

o Artigo 25, diz bem claro:
"Todo homem 'tem direito a um pa
drão de vida, capaz de assegurar 11 si e .

a sua família' saúde, bem estar, in-
.

clusive alimentação, vestuário, habi
tação, cuidados médicos e os serviços
sociais indispensáveis ao direito à· se
gurança em caso de desemprego,
doença, invalidez, viuvez, velhice ou

outros casos de perda dos meios de
subsistência em circunstâncias fora de
seu controle ...

"

Pergunta-se: O Brasil

cumpre este artigo da DUDH'!

Mais-apoio
Evidentemente que apoio polí

tico não se rejeita. Porém, simpatizan
tes mais empedernidos do PMDB não
estão vendo com bons olhos, o apoio
de Freitag ao candidato Paulo Afon
so. Alguns dizem' que Paulo Afonso
vai perder mais votos com a turma do
PFL anexada <io arquiinimigo PMbB.

Eleição para
delegados?

O senador eleito Vilson

Kleinübing, defende agora eleição pa
·ra delegados de polícia, com manda
tos de dois anos. Porém, quando era

governador manteve no cargo, mesmo .

contra vontade da sociedade catari-

TRANS
DECORE'

. nense o mcompetente secretário de

Segurança, coronel Sidney Pacheco,
que não se reelegeu deputado:

.. Zerinho ...

Desfilando a bordo de um relu
zente OMEGA 94 o sindicalista Lou
rival Pisetta, do Sindicato da Saúde.
Enquanto isso, discute com o sindica
to .patronal da área de saúde, um no

vo acordo coletivo de trabalho 94/95
e um reajuste salarial de 39% e mais
aumento mensal a partir de dezembro
de 94, sempre relativo a inflação do
mês anterior.

Sem essa de apoio
crítico

'

Um. traficante trancafiado num

quarto de hospital, consegue fugir do sis
tema de segurança apoiado numa muleta
e tendo como arma, uma imitação plasti
ficada de um revólver Rossi calibre 38. A
cena não foi dirigida por Blacke Edward,
numa filmagem do filme A VOLTA DA
PANTERA COR DE ROSA A cena

inusitada foi encenada com uma realida-
.

de incrível na tarde cinzenta e nublada de
segunda-feira. O cenário branco do Hos
pital e Maternidade Dona Helena, serviu
para agitar o pacato mundo policial join
vilense.

Ó ator principal foi Nego Basílio,.
conhecido traficante da cidade, preso pe
lo delegado Dirceu desde o dia 27 de se

tembro. No Hospital seria submetido a
uma cirurgia, já que. estava com proble
mas numa das pernas fraturadas, O poli
cial como insignificante coadjuvante, as
sistia tranquilamente o filme INDIANA
IONES .: CAÇA. AO TESOURO PER
DIDO. Evidente que o policial não saiu
atrás do fugitivo tendo como arma, um

Orçamento de 'Aiaquari.· chicote. Ficou amordaçado e só conse

guiu gritar
.

depois que o bando já esca-
.

pulira.
Nos dias seguintes o que se ouviu,

foram críticas, envolvendo setores da
Polícia Civil e-Militar. de um lado o irri-

O PT par.a não ficar de fora do

segundo turn
c

fampanha eleitoral

catarinense,
. 'ti no seu discioná

rio, uma nova ·terminologia política, o
tal "apoio crítico". Ou está com Paulo
Afonso-ou não.

o casal Amin séntiu ·na pele o

terror de transitar pela. temível
BR-I01. Na madrugada do dia 22/10
o veículo em que viajava por causa da
falta de sinalização, capotou na região
da' Grande' Florianópolis. Ângela
Amin

.

sofreu pequenas lesões sem

gravidades no couro càbeludo. O
mesmo não se pode dizer do senador

Espcridião Amin. Muito susto sofreu

Ângela, Amin e assessores: Com per
tezas se elegendo, vai fazer o diabo
para duplicação da 101 em Santa Ca
tarina. Nós merecemos.

Em 95 o orçamento municipal
de Araquari será de RS 2 milhões 150
mil reais. O setor' educacional terá
uma fatia de RS 475 mil reais. Assim,
o prefeito Aci Ferreira de Oliveira

cumpre dispositivos constitucionais;
investindo pelo menos 25% do orça
mento no setor. Logo, a cidade vai

ganhar o seu ginásio coberto que co

meça a ser construído nos próximos
dias. '

Prefeito em- exercício?
Nos diversos eventos lá está

.ele, Vilmar Hansen, secretário' de

Administração do município. Nas fes

t'-!,s noturnas, sempre representando o

prefeito Freitag. Por causa disso, con
segui u alguns qui linhos a mais por
conta dos almoços, jantares e co

quetéis.

Fausto Rocha Júnior
Na luta por um melhor turismo

em Barra Velha. Fausto Rocha Jú-
. nior, agora Secretário de Turismo, e

trabalhando com o prefeito Mario
Celso Bittencourt que deu carta bran
ca ao ex-astro da TV Globo. No início
dos anos 60 fez sucesso em Joinville,
na Rádio Difusora e o programa "OS
BROTOS COMANDAM ...

"

.

ala isolado, algemado, com um.

. c ole sistemático das visitas. A troca
dt liciais deve ser diária, para evitar-se

mi. aproximação- policial-bandido-íamí
liaCom o passar do tempo, o policial
caeça a dividir cigarros, refrigerantes,
brltchas e começa a ter intimidades com

failiares dos pistoleiros-traficantes.
(O episódio desnudou a fragilidade

da 'gurança pública estadual. Um peri
go bandido, com muito dinheiro, com

ca s do ano e telefones celulares' con
sei escapar, como num filme de aven

tUI produzidos em Hollywood. Tanto a

o- quanto a Militar deverão periodi
cal nte ministrar curso, atualizar seus

po ais para não serem ridicularizados
pe ite a comunidade. A fuga teve a par
tia ção da: amante do. Nego Basílio,
UIl loirinha conhecida nos meios como

Ba y. Todos os ingredientes de um bom
fih policial. Porém, na telinha o bandi
do í prá cadeia ou é morto na cena fi
_nal o confronto com o mocinho.

Na nossa realidade, o traficante
pT! Ele o mocinho e com a ajuda da
am ue foge apoiado numa muleta,
an çando os qUó� encontra pela frente
COI uma sofrível imitação plastificada de
um arma e, ganha a liberdade.

quieto diretor da cadeia pública, Juarez
Espíndola, que atirando com sua língua
afiada, não deixou por menos: "A PM
marcou bobeira na segurança do Nego
Basílio. Agiram com infantilidade". Sain
do em defesa dos militares, o subco
mandante do 8º Batalhão da Polícia Mili
tar, major Paterno, que disparou em se

guida "não fomos avisados de que trata
va-se de um perigoso traficante. A culpa
é do diretor da cadeia, que deveria ter

pedido uma guarda especial. Desolado o

delegado Dirceu, autor da ; prisão do
traficante Nego Basílio disse com triste
za: "trabalhei duro para botar esse cara

na cadeia e, agora vou ter que começar
tudo de novo".

FALTA COMUNICAÇÃO
Com certeza está faltando. maior

sincronização entre os policiais militares
e civis. A troca de acusações não resol
verá nada, principalmente agora que -fo
ram ridicularizados por um traficante

. que foge de muletas, ameaçando um po
licial com uma arma de plástico .

A fuga serviu de lição. No futuro,
estes casos devem ser tratados com 'iígor,
sendo que o "doente-preso" deverá ficar

Ilustrando a nossa coluna, a beleza de Stephanie
Franke. Uma gracinha que habita São Bento do Sul. Na
hora h, ela pintou aqui na coluna',Bo�ita ....

o complexo
aquático do
Bom Jesus

o Colégio Bom
Jesus investiu US$ 200
mil dólares e construiu
um parque aquático no

bairro Saguaçú. Duas
piscinas, uma adulta e

outra mirim com óti
mas condições, um

complexo de 2.400 me

tros quadrados. A pró
xima etapa do comple
xo

. esportivo prevê a

construção de um giná
sio esportivo de dois
andares, sendo que
num dos andares, ser

virá para prática de pa
tinação artística e dan
ça. Isso será para fins
do ano de 95.

.

CDL x Feira de

Importados
J)e 8 a 19 de dezembro na

Expoviile.ra 1ª Feira de Importa
dos. Os lojistas locais na maior
bronca, por acharem que vão per
der dinheiro para os empresários
que estão promovendo este even

to. São artigos de primeira linha,
com garantias, incluindo automó
veis. Por causa disso li Promoville
e Associação Comercial e Indus
trial de Joinville apoiaram a tran

sação.
Os lojistas tradicionais estão

de cara feira. O assunto foi discu
tido na Câmara de Vereadores de
Joinville, num trabalho do verea

dor Nelson Quirino de Souza, que
foi contra ao empreendimento -.

Ele não queria a feira de impor
tados. O presidente da Câmara de
Diretores Lojistas - CDL - o em

presário Miltin Kruger já profeti
zou: "a feira será uma realidade,
não adianta brigar". O CDL está
dividido, Para Kruger os lojistas
fixados no centro da cidade de
vem ser mais arrojados, evitando
assim, este tipo de promoções.
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Grotesco e

mala humorado
Um �llpresário local, tem o pés

simo hábito de desviar correspondência
de seus. funcionários. Muitas são joga
das no lixo, causando transtorno para
muitos. Querendo ser a estrela maior
do circo, impede que muitos recebam
cartas de parentes, amigos e infor

mações dos mais diversos tipos. Para
este mau humorado, transcrevemos o

ARTIGO 12, DA DECLARAÇÃO
UNIVERSAL DOS DIREITOS HU
MANOS: "NINGUÉM SERÁ SUJEI
TO A INT�RFERÊNCIA NA SÚ�
VIDA PRNADA, NA SUA FAMI

LIA, NO SEU LAR OU NA SUA

CORRESPONDÊNCIA, NEM A

ATAQUES À SUA HONRA E RE-
.

PUTAÇÃO. TODO HOMEM TEM
DIREITO À PROTEÇÃO DA LEI
CONTRA TAIS INTERFERÊNCIAS
OU ATAQUES ...

"

Exposição de
Fotografias é atração
na Festa das Flores

B ixou o astral
-

A PM baiana matou corri
um tiro na testa o músico Joseliro
Alves Barbosa.ido Grupo Oiudurn;
Raul Júlia, o Gomes .do filme A
FAMÍLIA ADAMS, morreu víti
ma de um derrame cerebral; Ed
son Caffé, violinista do grupo
RAÇA NEGRA, sofreu uma

trombose na perna esquerda e

não pode-mais tocar o seu violão

por enquanto; o sambista Antônio
Gomes Neto, 66 anos, dos quais 52
tocando no DEMÔNIOS DA

GARÔA, está sem conseguir mo
vimentar os-dedo's e executar belas
músicas. Tuninho ficou ferido após
sofrer um acidente em Santa Cata

rina, quebrou duas costelas, levou
cinco pontos na cabeça e machu-

. cou o grave, provocando proble
mas na mão esquerda. Estamos
com certeza, mais tristes.

1r---��--����������----�--------------�·�------�11Ir--------------------------------------�

OXIFBRRO Dr. H�r�íl;o.loh
'COMÉRCIO DE FERROSOS E ,. Clínico - gln:cologista.
-

.
.

i" Rua Max Colín -1.115NAO FERROSOS OXIFERRO LTDA. .

Prestação de Serviços em Oxicortes Tel.: (0474) 33-1575
Serra Mecârríca Guilhotina ATENDIMENTO:

Administrçrção: Renato Fuck Segundas - quintas -10h. às 11h30min,
R. Ministro Luiz Galotti - 466 - Te!.: (0474) 33-0006 Terças, quartas, sextas -14h30min: às 16h30min,

�Inl'n�� � T··
.. ·

f.)j A l�S/··· T·······:·US·····l�U:DiU�' 1 HVU1'�' .:'·A
TRANSPORTE COLETIVO

COM SEGURANÇA
Pedestres - andem' nas calçadas

afastados do meio-fio

TRANS·DECORE
'fRAIISPOBlElE SERVIÇOS L1DA.

Ga.rgaspara todo O%Is
Rua: SGatos 1.38· la: (0474J 22-6724
salll·� JoiA�h/5c.

Fotógrafos profissionais e amado
res podem participar da exposição foto

gráfica organizada pelo Museu de Arte

de Joinville, como parte da programação
paralela da 56ª Festa das Flores .:

A mostra de fotografias acontecerá
de 22 a 27 de novembro, e as inscrições
já estão abertas no MAI.

Com o terna "Do litoral, a laeIia .�
purpurara", O mesmo da exposição de

orquídeas que compõe a Festa -das Fio
res, mantém o apelo ecológico do tradi
cional evento turístico de Joinville.

Maiores informações sobre a expo-

:1sição de fotografias podem ser obtidas no

Museu de Arte de JoinvilIe, situado na
rua Quinze de Novembro, 1.400, ou pelo
telefone: (0474) 22-5626.

�. Gidion:'(0474)-�6-211f.
,,'

�
,

(0474) 35-3666 ' :

E'SR - ELÉTRICÀ SÃO
ROQUE LTDA. ME

-,

REBOBINAMENTO DE MOTORES
ELÉTRICOS E MÁQUINAS os SOLOA
INSTALAÇÕES RESIDENCIAIS

.E INDUSTRIAIS'

m (0474) 33-1095
CGC 80.424.997/0001-46
AVE.NIDA PROCÓPIO GOMES,

1.364 - 89202-300 - JOINVILLE-SC.·

� PARADA
<

SOM PORRADA
As músicas mais executadas nas FMs jovens
e danceterias de todo o mundo. Sucessos

internacionais de pimeira. É só ouvir e curtir...
1-M.C. SAR

Runaway
2 - TWO BROTHERS Dreams

3 -SAVAGE.
Don'l Vou wanl me

4·LECLICK
Tonighl is the OIghl

5 - B.G. THE PRINCE OF RAP
The Colors Of my dreams

6 - ANDREW SIXTY

OH, Carol -

7 -DR. ALBAN
c:

Away fron home

8 - INNER CIRCLE
Games people play

-

9 • JAMMIE DEE
Donrl Beshy

'-

10 - DOUBLE YÇ>U
Gol To Love

11.- MASTER BOY
Fell the Heal of lhe nighl

MUSIC SHOP
O SHOPPIN DOS GRANDES LANÇAMENTOS

MUSICAIS INTERNACIONAIS
Rua: Comandante Lepper, 15 -

Em.frente à'1iibliotecaMunicipal
,

TELEFONE (0474) 33-6010 .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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13º salário
dos servidores
em duas ve·zes

o governo do Estado poderá antecipar o paga
mento do 13º salário do funcionalismo público esta

dual para novembro. O salário seda dividido em duas

parcelas, sendo que a segunda seda paga em dezembro. .

Isso vai depender do índice de atrecadação do ICMS .

manter o incremento deste mês. A Secretaria do Plane

jamento e Fazenda já tinha .previsto em seu cronogra
ma que a .13º salário seda repassado aos se/viciares no
dia 19 de dezembro.

- .

INAUGURAÇÓES
O' governador determinou que as inaugurações

de obras públicas sejam suspensas até a conclusão do
2° turno da eleição, reiniciando em 15 de novembro e

prosseguindo até o dia 20 de dezembro. Durante o

processo eleitoral, o governador e os secretários de
Estado, farão apenas a entrega de ordens de serviço.

Prefeitura Municipal
de Garuva
Editalns 002/94 .

Alienação de Bens Imóveis
o Prefeito Municipal de Garuva, Estado de Santa

Catarina, senhor Saul Domingos Zamboni, comunica que
em cumprimento à Lei nQ 821 de 29/08/94, aliena.os ben� .

.

imóveis pertencentes a esta Municipalidade: RETROES
CAVADEIRA CASE 580H - ANO 84; TRATO� E ES
TEIRA MARCA FIAT AB7; CENTRAL TELEFONlCA;
SUCATA DE FERRO; APARELHO DE XEROX' TE-
LEX.

.,

A íntegra do Edital de alienação acimá'e demais in

formações, poderão ser obtidas junto à Prefeitura Munici
pal das 8:00 as 17:00 horas.
Prefeitura Municipal de .Garuva, 17 de outubro de 1994

SAUL DOMINGOS ZAMBONI
Prefeito Municipal

Descubra onde mora o

sucesso

Discos, ,Fitas,'CDs,
Vídeos Musicais

R. Rio Branco - 275 -

.atrás R. Palmeiras
Telefone do Sucesso

(0474) 22-3857

Mudanças nos conflitos trabalhistas

Prefeitura vende terrenos
para construir nova sede

ESQUADRIAS

·VIEIRA·
REBELLO

Fabricamos .sob encomenda
I' .

'
, . , •

todos os, estilos
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Rua Osvaldo Cruz, 363

I i)l� I.[I�wlilJ tl�I

São Paulo· Em

pregados e empresários
devem se preparar para
resolver os conflitos
trabalhistas sem a parti
cipação da Justiça do
Trabalho. Quatro ante

projetos, elaborados pe-
10 TST, e um projeto de
lei, enviado pelo Mi
nistério do Trabalho ao

Congresso, propõem
medidas para a redução

. de ações. e criam obstá
culos para u início de
novos processos.

Se o projeto do
Ministério do Trabalho,
for aprovado como está,
toda empresa com mais

.

de cem funcionários
terá de criar comissões
paritárias para resolver
os conflitos com os em-

pregados. Nas empresas
.

com menos de cem fun
cionários, as comissões
seriam formadas com os

representantes dos sin
dicatos dos trabalhado
res. Os critérios para a

criação das juntas e pa
ra o seu funcionamento
são os seguintes:

a) As comissões
serão compostas por
dois representantes' in
dicados pela empresa e

por dois eleitos pelos
funcionários.

b) O trabalhador
que integrar a comissão
terá estabilidade no

emprego durante o

mandato.
c) O .empregado

em litígio terá de fazer
uma representação, oral

ministração.

A retirada do edi

tal deve ser feita com

antecedência para que
haja tempo hábil para
preparação da docu

mentação e depósito
de caução. Podem par
ticipar pessoas físicas e

juridicas desde que de

vidamente habilitadas,
conforme as exigências
do edital de concorrên
cia pública. Estão sen-

A Prefeitura . de

Ioinville vai colocar a

venda cinco imóveis na
área central; através de

concorrência pública.
O objetivo é angariar
recursos para a COIlS

trução da /lova sede.

As propostas serão

abertas dia 10 de /10-

vembro, às 9 horas. Os

interessados devem re

tirar o edital na Di

visão de Suprimentos
da Secretaria de Ad-

ou escrita, à comissão,
que deverá elaborar re
latório e enviar cópias
aos integrantes em cin
co dias.

d) A primeira
. reunião de conciliação
deverá ser marcada
dentro de dias,contados
a partir da emissão do
relatório.

d). O empregado
deverá comparecer pes
soalmente à audiência
da comissão, podendo
ser acompanhadu de
um advogado.

Caso não haja
acordo

.

ou . a empresa
não cumpra o que ficou
determinado, para in-

.

gressar com qualquer
. ação no Judiciário, o

empregado terá de ane-

do ofertados Os seguin
tes imôveis da admi

nistração municipal:

- Um terreno na

ma Orestes Guimarães

de 593, 75m2 �/IO valor

de R$ 14.23S, 12;
- Um terreno na

rua Engenheiro Nieme

yer de 618,5.7m2 /lO va

lor de R$ 59.407,46;'
- Um terreno na

ma Engenheiro Nieme

yer de 1.238,08m2 que

xar cópias de um resu

mo sobre a questão,
elaborado pela có�
missão. Antes do início.
da ação, será feita mais
uma tentativa de acor

do. Para isso, patrão e

empregado deverão
comparecer a uma au

diência prévia de conci
liação na Justiça do
Trabalho. Se o fun
cionário faltar, perderá
5% da multa de 40%
sobre o saldo do FGTS.

. P�ra o empregador q�e_
nao comparecer ou nao

enviar representantes, a
multa corresponderá a

15% sobre o total da dí
vida a ser paga ao em

pregado, caso perca a

ação.

vale R$ 237.438,98;
- Uni terreno nü

ma Evaristo da Veiga
. de 2.236,2517l2 no valor
de R$ 53.625,27;

- Um terreno na

ma Princesa Isabel de

1.490,451112 no valor de

R$ 178.645,33.

Os valores cita

dos são preços mini

mos e vence a con

corrência quem apre
sentar valores maiores.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.Toinville (SC), 03 de novembro de 1994 .- 9

10. Salão de Trabalhos de
Alunos da Casa da Cultura

A comunidade
de Ioinville pode
conhecer a arte que
está sendo produzi
da na Casa da Cul
tura. Na galeria
municipal de arte
Victor Kursancew,
junto à, Casa da
Cultura, o 1Q Salão
de Trabalhos de
alunos da escola de
artes Fritz Alt. São

: mais de 170 obras
de alunos dos cursos

I de desenho e pintu-
. ra, desenho de

. acompanhamento,
I pintura em porcela

na e cerâmica.
Esta será a

.

Paralelamente
ao lQ Salão de Tra
balhos, a' escola de
artes Fritz Altabre
amanhã (19) a 24ª
Coletiva de Artes
Infantis, com traba
lhos de alunos de 5
a 12 anos; a Coleti
va de Arte Juvenil,
com obras de' alu
nós de 13 a 15 anos.

As duas exposições
ocupam a sala 1 e

10 e o saguão prin-

primeira vez que os to por 'três alunos do
alunos da Fritz Alt 2Q ano de História

da Arte da Casa da
Cultura, (Marília
Machado Teixeira, Com apoio da
Gilberto Schmõckel Tintão, Livraria Mi
e Maria Teresa de das, Casa do Dese
Sá Miranda), anali- nho e Papelaria
sou dezenas de tra- 'Príncipe, a direção
balhos. Ao final, fo- da" e�cola ofereceu
ram selecionadas se- premios aos melho
te obras em desenho res traballzos. A ex

de acompanhamen-' posição, em diversas
tos; 41 do curso de tecnzcas, permanece
desenho e pintura; ab�rta c: visitação
12' de pintura em ate" o dia 3� de�te
porcelana e 109 de .

mes na galena Vic-
"..

O I
tor Kursancew, no

ceramzca. :s a unos horário das '

que participam do 8h30inin às 12 e das
O júri, compos- salão tem 'acima de 14 às 18 horas.

vão apresentar seus
trabalhos em forma
de salão. Foi,uma
iniciativa da direção
da escola e professo
respara estimular os
alunos a trabalhar
"

pa,ra a exposição.
,('E uma espécie de
primeiro vestibular
para o mundo da
'artes. Pela primeira
vez eles estão pas
sando por um júri
de seleção ': dispara
a diretora da escola
BereniceMokros.

15 anos e cursam 1Q
e 2Q ano ateliê da
escola de artes.

Arte infantil e Juvenil
também será mostrada

cipal dá Casa da
Cultura.

Pelo
'

segundo
ano a Coletiva' de
Artes

' Infantis' vai
mostrar os traba
lhos de alunos pro':
duzidos dentro da
nova metodologia
da escola.

'

Eles

aprendem a história
da arte e aplicam o'

que aprendem plas
ticamente e, ceni-

camente, "A arte

educação tem uma

nova orientação.
Trabalhamos com a

metodologia trian

guiar", explica Be-
renice' Mokross.

, Serão mostrados
cerca de 140 traba
lhos, muitos deles
aproveitando sucata'
e cerâmica.

Na Coletiva de
'

Arte Juvenil estarão

os trabalhos dos
alunos de 13 a 15

anos, que recebem
uma orientação pe-
dagógica voltada à
esta faixa etária. Es-

.

tes alunos, segundo
Berenice, exploram
muito a colagem,
cerâmica e alguma
'pintura. As' duas
exposições também
ficarão abertas até '

o dia 30 de outubro.

.

Sergio Silva quer que
prefeitura financie tubos
o vereador para saneamento

Sergio Silva, en- básico, junto à'
caminhou na Secretaria Muni
câmara de verea- cipal de Habi
dores e foi: apro- tação e Sanea-

vada, moç_ão
propondo a aber
tura de urna LI-
NHA ESPE-'
ClAL DE' FI

NANCIAMEN
TO 'DE TUBOS

mento.

Tal medida

visa beneficiar as
famílias de baixa

renda que não

podem adquirir a

,
.

tubulação ne-

cessária para re

solver os proble
mas de esgoto em

frente suas resi

dências.

Entende o

vereador Sergio
Silva que basta
vontade política
por parte, do pre--

feito Wittich Frei

tag para resolver
esse problema de

esgoto (o chama-

do céu aberto),
pOIS a fábrica é

da Prefeitura e o

morador' de baixa

renda teria uma

linha de crédito à

, disposição.

,.

Vândalos atacam
Cemitério São
Sebastião

A administração municipal já per
deu a conta das vezes em que foi obri
gada a fazer reformas no Cemitério
São Sebastião; no Iririú. Na semana'
passada a PM foi acionada para tirar de
circulação vândalos' depredadores de
bens públicos. O referido cemitério es

tava sendo destruído poruma gang de
delinquentes juvenis. Vários túmulos e

arranjos de flores foram estragados. A
PM não obteve sucesso, mesmo porque
diante da aproximação da viatura, os

deJinquentes conseguiram fugir.

Bateu na mulher
"

Nilton Rodrigues Teixeira, 42
anos, foi detido pela Polícia Militar ao

efetuar um furto de bicicleta na Rua
Newton Puerta Le:riz, no Jardim Sofia.
Ele foi preso ao fazer ameaças de mor
te à senhora Ivone Nicolau, 37 anos.

Antes' de ser preso, ele foi espancado
violentamente pelos moradores do
bairro, irritados com a violência do va-

lentão.
'

Ladrão de Bicicleta

A Igreja. Maravilha de Jesus, na li
Rua São Paulo, foi palco para ação do
pilantra Jean Ricardo dos Reis, 18
anos. Neste local quando todos faziam
suas preces a DEUS para diminuir a

violência, Jean furtou uma bicicleta de
um dos fiéis. Com ele agentes policiais'
encontraram uma pequena quantidade
de maconha e foi preso em flagrante na

2ª Delegacia de Polícia.

o Diário de uma
'Favelada

Para quem gosta de teatro, uma

.boa opção nesta primavera. A TESPIS
- Companhia de Teatro apresenta"a pe
ça QUARTO DE DESPEJO: DIARIO
DE UMA FAVELADA.' Será nos dias
15 e 16 de Novembro, às 20 horas, no

I:
Laboratório Lucas David, na Rua Tiju
cas n? 100.

O convite vem assinado pelo pro- .

fessor Lucas, diretores e atores. Um
bom programa que merece ser aplau
dido:
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Hotel Villa Paradíso
e o turismo no vale europeu
o Hotel Villa Paradiso em.

conjunto com as prefeituras mu

nicipais da região do Médio Vale
.

está implantando a ROTA
ECOLÓGICA DO YALE EU

ROPEU, o que tem despertado
grande interesse no setor de

. agentes e operadoras turisticas do

Brasil, Argentina e Chile.
O 1 º poster retratando as be

lezas naturais da região deve ficar

pronto nos próximos dias e a par
tir daí divulgado junto ao trade
turístico e interessados.

Muitos benefícios serão tra

zidos e incorporados ao comércio
da região com a exploração do tu

rismo ecológico.
O Grupo Narbal Souza

através .do seu Complexo Villa
Paradiso assume uma postura
importante e de vanguarda nessa

empreitada, projetando Rodeio e

a região a níveis nacionais e in
ternacionais antes nunca alcança
dos.

Complexo Villa
Paradiso
prepara-se

Muitas novidades e atrações
'estão programadas para aconte

cer no periodo de novembro a

março no Salto. Dois tobogãs já
estão prontos, o lago com pedali
nhos, bicicleta aquática e locobol,
o Café Paradiso que além de bar
zinho transforma-se em agitada
discoteca todas as noites.

Mas não· pára por ai,
também terão máquinas eletrôni

cas, o indomável touro mecânico,
a escolinha da Escalada da Ca
choeira (cannyoning), as trilhas
ecológicas para passeios pela ma

ta, os shows de malabarismos com

jet skis no lago.os torneios espor
tivos de fins de semana (com vô
lei de areia, natação e queda em

tobogã) e a apoteose noturna do
"SHOW DAS ÁGUAS" (um tes
tival de luzes e efeitos projetados
na cachoeira).

Grandes
eventos vão

,

acontecer

O "Complexo Villa Paradi
so" elaborou. um fantástico ca

lendário de eventos que irão mo

bilizar a região noperíodo de 00-'
vembro próximo a julho de 95.

Anote os eventos:

1º) 19/11/94 - 1º RODEIO
MUSICAL SERTANEJO

..

1º ENCONTRO DE APRE
SENTADORES SERTANEJOS
DE SANTA CATARINA

" Um festival apresentando
os talentos artísticos trazidos pe
los apresentadores de todas as re

giões cio estado, culminando com

show a cargo de atrações nacio
nais consagradas.

2º) .
Dias 03 e 04/12/94 -

ABERTURA OFICIAL DA
TEMPORADA lº WATER-
FALL'S ROCK

Dois dias e noites de intensa
movimentação em apresentações
artísticas, de danças, de artes
marciais e o "festival das bandas
destaques" (já consagradas e co

nhecidas do público regional).
ATRAÇÃO ESPECIAL:

Apresentação de uma orquestra
sinfônica em parceria com a Cas-

. cata Paradiso pela lª vez ilumina
da pelo "SHOW DAS ÁGUAS"
formando o que se denominou de
"Sinfonia da Natureza".

3º) Dias 28 a 30/01/95 - 1º

BEST COVER FESTIVAL
* Festival musical reunindo

as melhores bandas "cover" do
Brasil. Um passeio musical pelo
sucesso de bandas famosas e

imortais.

4º) Dias 25 a 29/02/94 - IV
CARNAVAL NO PARAÍSO

" São 4 noites de folia e 2

rnatinés, no resgate do carnaval

para _ a região. Como atração
turística, pela 1" vez o Concurso
do "BANHO À FANTASIA"

(INÉDITO) e duas pistas de dan

ça ao ar livre (uma sendo normal
e a outra "molhada"). Ainda o

Concurso "RAINHA E REI
MOMO DO CARNAVAL DO
MÉDIO VALE", CONCURSO
DE BLOCOS E PASSlSTAS.

5º) Dia 1�/03/95 - 2'1 SO
NHO NO HAWAll

TROFÉU EXPRESSÃO
DO MÉDIO VALE

* Em parceria com o Jornal
do Médio Vale, festa/show essen

cialmente tropical, show pirotéc
nico, pista sobre águas, frutas,
iluminação em archotes, danças
típicas e a homenagem aos desta-

.

ques da região. Animação a cargo
. de uma banda consagrada.

óº) De 05 a 09/07/95 - XIX
FESTIVAL DO VINHO DE
RODEIO

* Em parceria com o Rotary
Clube de Rodeio e o SEC Anta
res. Cinco dias de bailes típicos,
shows, lançamentos de festas si
milares que ocorrem posterior
mente

. em Bento' Gonçalves,
Urussanga, Blurnenau, Nova
Trento e Rio do Oeste.

ATRAÇÕES ESPECIAIS:
Concurso Tomadores de Vinho e

Concurso Spaghetti em quilôme
tro.

Aproxima-se o

Estamos na primavera, es

tação das flores, mas o verão já dá
o ar da graça e do calor que pro
mete nos fazer buscar lugares
apropriados para melhor o apro
veitarmos.

Teremos uma temporada ve-

ranil esticada. Vale a pena já pro
gramar-se. Mas você não é obri
gado a ir para o litoral ou lugares
distantes, pois aqui mesmo, em

Rodeio, o Grupo Narbal Souza,
com o seu Complexo Turístico do
Hotel Villa Paradiso, será, sem

dúvidas, a "praia mais badalada"
da região.
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VereadO'r quer presidiários trabalhando
o advogado e ve

reador Vilson João
Renzetti, presidente da
Câmara de Vereadores
de Joinville, não quer
dar moleza aos presi
diários, os chamados
réus primários, de bom
comportamento e con
denados à penas leves.
Pretende criar dispositi
vos para ocupação pro
fissional de acordo com

as aptidões profissio
nais. Renzetti, quer que
os presidiários execu-

tem serviços em' favor
da comunidade,. tais
como, reparos e refor
mas em edificações pú
blicas, do Estado e mu

nicípio, "representando
tal atividade créditos
em favor da diminuição
das respectivas penas,
como prêmio pelos ser
,viços prestados".

Mais adiante o

double de "verea
dor/advogado" diz que
a medida proposta na

presente moção, se ado
tada pela corregedo
ria-geral da Magistratu
ra de Santa Catarina,
possibilitará ganhos de

tríplice aspecto: 12), Os
presidiários condenados
á penas leves e com

bom comportamento
poderão sentir-se úteis
e até mesmo obter al
gum ganho com o em

prego de suas aptidões
profissionais em favor
da recuperação do pa
trimônio público, dei-

xando de ficar ociosos
durante todo o, tempo
de condenação; 22) A

recuperação e reparo
das edificações públicas
poderão verificar-se de
modo eficiente e bem
mais em conta; 32) A
medida servirá, como

forma apropriada e

humana, no sentido do
direcionamento' do re

cluso para sua recupe
ração e reintegração na ,

sociedade.
'

Incubadeira para filhotes de marrecos
''A Câmara de

Vereadores deIoinville,
acatando proposição
do' 'vereador Hercflio
Rohroacher (PTB), su
gere ao Executivo Mu

nicipal estude a viabi
lidade de investir na

.' aqllisição de uma ill
cubadeira de ovos para
a produção de filhotes
de marreco a serem re

passados aos produto-
I
res de arroz do municí
pio,' a preço de 'custo.
O equipamento ficaria
,sQb. a' responsabilidade
â« Fundação Munici

, pai 25 deJulho, órgão
"tfe assistência técnica
ao meio rural, mantido

"

pela Prefeitura. A su-

1!.c,stãtí em tela baseia-

se no fato que é cada
vez maior Q número de

produtores de arroz que
nó estressafra aprovei
tam as arrozeiras para
a produção de marre

tos. �A atividade está
em expansão (na pró"
rima entressafra esti-
'ma-se lima, produção
_!!9Jna de 50 mil mar

recos) pelo fato que a

criação de 'marrecos

alétn de livrar as arro

zeiras de ervas dani
nhas propicia adu-

.

bação orgânica e ga-'
rante melhor produtivi
dade aos agricultores.
Diante de iais vanta

gens a procura por fi
lhotes de marreco após
a safra tem aumento a

cada ano. Ocorre, to

davia, que muitos agri-
'cultores não COIlSIJ

guem lotes suficientes
para povoar as arrozei
ras. E quando conse

guem, geralmente o

preço é muito á(to; por
vezes abusivo. Para
contornar o problema
entende o vereador que
a saída mais prática
seria a Fundação 25 de
Julho contar com uma

incubadeira que supri
lia as necessidades dos
nossos agricultores.

Vale lembrar
ainda que a produção
de marrecos em arro

zeiras constitui-se em

descoberta de um' agri-
,

\

cultor de Joinville (01'
dival Macoppi, da lô
caliddde de Santo

Antônio), que se espa-
. lhou por todas as re

giões de arroz inigado
de Santa Catarina. A

atividade, considerada
revolucionária chegou
inclusive a merecer

matéria de destaque no
programa de televisão
'Globo, Rural. F(Jce o

sucesso que a criação
de aves em arrozeiras
durante o período de

entressafra represe/i ta,
espera o vereador infra
firmado que a proposta
seja 'colocada em prá
tica ainda no corrente;
ano".

Mais segurança nos 'templos religiosos
Quadrilhas estão

se' .especializando :

em

arrombamentos nos

templos religiosos: O
alerta está sendo dado
pelo vereador Jorge

, Luiz Monenari (PPR) e
,

atual vice-presidente da
,

Câmara -de Vereadores
de, Joinville. Ele quer
criar um sistema de se

gurança de policiarnen
-to ostensivo nos pátios e

cercanias' dos templos
da cidade onde se regis-

tram grandes concen
trações de fiéis. Ao jus"
tificar o seu pedido dis
se que providências nes

se sentido precisam ser

implantadas com urgên
cia para diminuir o ín
dice de roubos de veícu-
'los que se verificam
nessês .locais.

É quase certo que
existem na cidade qua
drilhas espeCializadas
em roubar automóveis

,

, enquanto seus pro-
prietários participam de
missa:s ou cultos religio
sos. O único meio eficaz
de coibir, tais práticas,
me parece, é' o policia
mento ostensivo.

Isto posto, sugiro
um 'encontro, do co

mando do 8º BPM com

os principais líderes re

ligiosos de nossa cidade

para saber quais os lo
cais e horários mais crí
ticos. De posse desse

levantamento
então feito

preventivo de

ça.

sena

trabalho
seguran-

.';.W;#:ª�&i

l�i�l�
'Lei nO 106, de 17 de outubro de 1994

Vale destacar, que
a proposta reflete os

anseios da comunidade.
Este vereador. recebeu
nos últimos meses inú
meros apelos de pes
soas que tiveram seus

veículos roubados. Eles
querem que outras pes
soas não passem pelo
mesmo problema.

-

PREfEITURA MUNICIPAl DE SAO, FRANCISCO 00 SUL
Praça Dr. Getúlio Vargas. 01- Cx. Postal 21 - Fones (0474) ,.4-0222 e 44-0477

_ Fax 44-0130 '-
" CGç MF 83 102 269/0001-06

'

.89240-000 SAo FRANCISCO 00 SUL' - SANTA CATARINA

Reconhece de utilidade públtca municipal a "Assodação de Moradores do Bau-;.o R�cio Pequeno"
O Prefeito Municipal: "

"

Faço saber que a Câmara de Vereadores aprovou e eu sanciono a se$llI'!te LeI:. ,

.

. ,"
_

Art. 1Q _ Fica reconhecida de lili/idade pública municipal, a "Assoc/açao de Moradores do Bairro Rocio Pequeno. com sede e foro em Sao

Francisco do Sul e endereçoprovisôno na.ruaA/mirante Barroso, p 3.
,

"

,- .' .

R
'

Art. 2º . Ficam asseguradas todas as prerrogativas e beneficios oriundos desse reconhecimento a Assocwçao de. Moradores do bairro octo

Pequeno. '

, _ . . _ ..

An,.3'1 - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrano.

São Francisco do Sul, 17 de outubro de 1994

\GODOFREDO GOMESMOREIRA FILHO

PrefeitoMunicipal

\ ,

Cadáveres são
atacados por
vândalos nos
cemitérios

Os bandos urbanos estão destruindo esco

tas; jardins de infância, ��if!cios pú.blicos. Não
estão respeitando os cemitenos publ!�os do mu

nicipio. Por isso, o verea40� A_del1ur Ma�Jz.ado
(PMDB) está pedindo provldencu!s l?ara COl�I�?S
'atos de vandalismos no Cemitério Municipal
Nossa Senhora de Fátima, no bairro Itaum.

Este é o principal da zona Leste/Sul, toda
via, os' atos de destruição estão tomando-se fre
quentes, notadamente 'no período notumo àque
les que têm parentes sepultados neste localpedem
ao executivo municipal imediatas providências e

pllnição aos culpados. A insegurança é total, ga
ranteAdemir.

Mais lazer nos.bairros
A maior cidade. do Estado necessita de mais

área de Iazer. Por isso que o vereador Nelson Quirino
de SOU2�a (PSDB) está reivindicando junto ao Executi
vo municipal implantar imediatamente uma área de

, lazer, com quadras esportivas nas imediações da rua

dos Soldadores, no bairro Paranaguamirim, no bairro
Jarivatuba. Segundo Ouirino, a comunidade vem de
longa data reivindicando os equipamentos de lazer,
rião encontrando por parte de nossas autoridades es

portivas municipais, a devida atenção, propiciando
com isto a iniciativa por parte de lideranças do bairro,
a ocupação de via pública para aquela atividade. A
população da rua dos Soldadores vem brigando com a
Prefeitura desde setembro de 92, quando organizou
pela primeira vez, a rua de lazer.

Mães querem mais ,CERIs
,

As mães que precisam, trabalhar e que
residem no bairro Jarivatuba, estão pedindo
ao prefeito Freitag, a construção de um Cen
tro de Recreação Infantil - CERI - na f7.:la
Luiz Mario Ceolin. Os Ceris que ficam mais

"próximos estão nos 'bairros Fátima e Gua
nabara e, não possuein mais vagas. Nas

imediações da rua Luiz Mario Ceolin há um

grande número de mulheres com filhos que
reivindicam esta obra. O município deverá

agilizar para o próximo ano, utilizando re

cursos do orçamento regionalizado.

Hercílio Rohrbacher
'. quer alunos

estudando polonês
Se depender do vereador Hercílio Ro

hrbacher CPPR), os alunos do município vão

aprender o idioma polonês. Quer ainda ver as,

crianças debruçadas em livros aprendendo
idiomas como italiano, alemão. Mas, adverte
que estes cursos poderiam ser ministrados nos

períodos ociosos das escolas. Explicou que o ob
jetivo seria dar uma oportunidade aos descen
dentes destes idiomas aperfeiçoar a língua-mãe
de seus ancestrais. Em Pirabéiraba há grandes
concentrações dos descendentes de alemães e

no bairro Vila Nova, de italianos.
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O orçamento da despesa de administtação indireta poderá'
,

ser expandido até o limite dasefetivas arrecadações.
Fica o Poder Executivo autorizado a:
- Realizar operações de crédito por antecipação da receita,
até o limite de 30% (trinta por cento), da receita estimada',
nos termos da legislação em vigor;
- abrir créditos adicionais suplementares, até o limite de
30% (trinta por cento), da receita estimada, nos termos dós
artigos 7° e 43° da Lei n? 4.320/64.
A Despesa da administração direta será realizada segundo a

.díscrímínaçáodos quadros de Programa de Trabalho e Na
tureza de Despesas, integrantes desta Lei.ie das autarquias,
fundações e fundos em seus respectivos orçamentos apro
vados por decreto do Executivo, e distribuir-se-á por Uni
dade Administrativa da seguinte maneira:

Orçamento de
Joínville será
de R$156.

milhões em 95·
o prefeito. Wittich' Freitag�nviou à Câmara, o projeto or

.

çamentário do município para 95. Leia abaixo como a grana.
será gasta:

1 - Receitas de recolhimento centralizado
1.1 - Receitas correntes � . . . . . . .. RS 76.493.000,00
Receita Tributária . . .-. . . . . . . ,... ,RS 21.544.000,00
Receitá Patrimonial -. . RS 6.000,90
Receita Industrial . -. . . . . .. RS 1.000,00
Receitas de Serviços . . . . . . . . . : . .. RS 1.000,00
Transferências Corrrentes . . . . . .. RS 53.313.000,00
Outras Recei-tas Correntes » • • • • • •• RS 1.628.000,00

.'

1.2 - Receitas.de capital . ", . '. . . . . . . Ó, �oo..;
O�er�es-de Crédito __

. . . . . . . . . . .. RS 1.000,00
AI�âÇão de Bens . . . . . . . ó • • • • •• RS 2.000,00
Transferências de Capital . . . . . . . . . .. RS 3.000,00

.

Outras Receitas de Capital . . . . . . . . .. RS 1.000,00
Total . . .'. . .

"
. . . . . . . . . .... ·RS 76.500.000,00

2 - Receitas de Recolhimento Descentralizado
2.1 - Receitas Correntes. . . . . . .. RS 65:303.485,69
2.2 - Receitas de Capital . . . . . . .. RS 15.087.716,14
Total . . . . . . . . . . . . . . . . . .. RS 80.391.201,83
TOTAL GERAL , RS156.891.201,83

Fundo Mun. de Defesa do Consumidor .. RS 35.700,00 .

Fundo Municipal de Terras, Habitação Popular e Sanea-
mento - FMTHPS ,. .. RS 1.180.000,00
Total . . . . . . . . . . . .

r
. . . .' RS 80391.201,83

TOTAL GERAL . RS 156.891.201,83

1 - Administração direta
Câmara de Vereadores', . .- . . . . . .. RS 2.138.500,00
Gabinete do Prefeito . . . . . . . . . . .. ,RS 297.000,00--
Gabinete do Vice-Prefeito -; RS 59.400,00
Secretaria de Assuntos Jurídicos RS 176.500,00
Sec. de Planejamento e Coordenação .. RS 1.207.600,00

'

Secretaria de Administração . . . . . .. R$ 6.174.700,00
Secretaria de Finanças . . . . . . . . . . . RS 897.100,00
Secretaria da Educação. . . . . . . RS 15,979.629,00
Secretaria.de Obras e Viação" . . . RS 12.721.643,00
Secretaria de Turismo . RS 548.500,00 '

Secretaria da Saúde . . . . . . . . . RS 3.398.000,00 .

Sec, de Desenvolvimento 'Comunitário . RS 3.188.500,00
Secretaria de Serviços Públicos RS 3.383.848,00
Secretaria de Ações Políticas RS 249.600,00
Distrito de Pirabeiraba .... '.' . . RS 1.219.680,00
Secretaria de Negócios do Governo .". ., RS 207.200,00
Secretaria de Recursos Humanos . . .. RS 1.260.400,00 .

Secretaria de Habitação e Saneamento . RS 1.941.400;00
Encargos Gerais do Município ,RS 16.290.800,00
Reserva de Contingência ó •••• '. • •• RS 5.160.000,00
TOTAL .........•........ RS 76.500.000,00'

, .2 - Despesas à conta de recursos próprios da administração
indireta, fundações e fundos
Fund, Mun, Albano Schmidt - Fundamas. RS 543.500,00
Fundaçã<,> Municipal 25 de Julho . . .. RS 2.572.883,58
Fundação Municipal de Promoção da Indústria -

Promovile RS 1.550.000,00
Fundação Educacional da Região de Joinville -

'

FURJ RS 6.539.366,00
Fundação Cultural de Joinville '. . . .. RS 1.591.600,00
Fundação Municipal de Esportes . . .. RS 1.638.000,00
Fundação Municipal do Meio Ambiente . RS 776.139,25
Fundação Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano de
Joinville - IPPUJ . . . . . . . . . . . .. RS 1.304.400,00
Hospital Municipal São José . . . . . .' RS 30.467.200,00
Fundo Municipal de Saúde. . . . . .. RS 31.602.413,00'
Fundo Municipal para a Infância e Adolescência . .. RS
515:500,00
Fundo Municipal de Incentivo a Agropecuária -.

Fínagro, . . . . . . . . . . . . . . . . . .. ,RS 74.500,00

Abrindo
Boca
Abílio Udo

a

manifestou-se contrário a FEIRA DOS IMPOR
TADOS que acontecerá em JÔ, de 8 a 19 de de
zernbro. Só produtos de primeiríssima qualidade
Os comerciantes tradicionais estão de cara feire
Também pudera, não investem no setor. No 'anr
passado a decoração natalina foi medíocre.

SID Badejo na

presidência
O vereador Sid Badejo poderá ser o próxim

presidente da Câmara de Vereadores, de São Ch
co, a Ilha da Babitonga, Ampliando com cautela
leque de simpatizantes. Um voto declarado-à in;

prensa: o da vereadora Solange Vanini Pimpão, I'
PFL. Sid Badejo agora é do PMDB.

Mau gostoj
-

'

Assessor entra no gabinete esbaforido e grita
- PAULO AFONSO, duas notícias, um bo:

outra ruim ...

- Primeiro a boa.
- Ângela Amin sofreu um' acidente, grita o as

sessor.

- Agora a ruim, fala Paulo Afonso.
- A ruim? Pergunta o assessor, pará depoi

responder: ,

,

Ela sofreu um acidente e nada sofreu.

Depois de uma dureza na campanha: do futu
ro deputado José Carlos Vieira, Darci de 'Matos
presidente da FUNDAMAS vai para Alemanha
descansar. A Câmara autorizou a viagem e opa·
gamento da despesa, levará na bolsa cerca de Rl
1.550 mil reais, por conta do serviço público. -Foi (

prêmio pela vitória do vice-prefeito? Embarca di
12 e fica até o dia 24/11.

Arrebentando
na hora H

Na última quinta-feira, dia 27/10, o jornal
HORA H foi leitura obrigatória em todas as repar
tições públicas municipais, incluindo aí, a Câmara
de Vereadores. Uma página relatando com deta-

.

lhes a briga verbal entre os vereadores João Luiz'
(PMDB) e João Rosa (PPR). Os vereadores leram

F. oom; atenção. o texto do nosso editor. Muitos torce-
·

·ram o nariz e meteram bronca. Quem "está na
bronca é a população com a palhaçada dos nóbres
vereadores. Joinville não merece isso.

'
'

De cara feia
Não convidem para trocar receita de pudins e

de bolo, os vereadores Sérgio Silva, eleito deputado
· estadual pelo PDMB. e seu substituto Luiz Carlos
de Freitas. Estão de .caras amarradas desde o "af
Iair" da exoneração, do assessor da' bancada do
PMDB, Phelippe José da' Silva. Sérgio sente-se
traído. A briga vai mais além, porque Sérgio Silva
vai .participar da eleição do novo presidente da
Câmara e afasta-se oficialmente só a partir de lº'

· de fevereiro de :95; quando assumirá o mandato de
deputado em Florianópolis. Lulu Freitas queria ir
logo para.Câmara.

Pl\1DB sindical
,

. Membros do PMDB de Joinville investiram
na campanha sindical da Chapa 2, de oposição a

atual diretoria do Sindicato dos Metalúrgicos de
Joinville. Comentários dão conta deque Luiz Hen
rique e Sérgio Silva queriam ver a derrota do atual
presidente Luiz Alberto. A chapa 2 ficou em tercei
ro .lugar, última colocada. Carvalho perdeu as

eleições para a CUT. Os trabalhadores metalúrgi-
cos vão se arrepender em breve.

'

Contra os'

importados, '

O.vereador Nelson Ouirino de Souza WSDB)

,Poli Ep,o.xi'
.

'

Res,inas
Resinas de. alta qualidad: l
"

Poliéster c

.'
'

L _

Epóxj :::: Arilld;te "

.

Thiner;:'""piltdia � IIJIIS,_plistid �
. Borrae"lI diSilieorw ,l�
,'�CIllil"uJ."'l!11JiçDl,. ;�

revestimelltos,_e ilflJle1'lliellbilizllÇõe�
Rua Gaufra,.528 - lalfto Iltrlú
Tele'b:' (04!4).. 37;"'1.931

RECAPADORA ElDORADO LTDA,
Pneus novos

RecapadOs
Balanceamento

,- ,Rodas
Baterias'
Consertos em geral

Rua: Oracíosa- 1290 - JoinviUe
Telefax - (0474) 36-151,4,

Tel.: (0474) 36�0173
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